



Alice Vansteenberghé (1908-1991)

Libérée le 24 août 1944

Médecin à Villeurbanne, Alice Vansteenberghé s'engage avec son mari André dans les rangs de Franc-Tireur, dont elle diffuse notamment le journal. Elle héberge également des réunions à son domicile, produit de faux certificats médicaux pour les requis du STO.

Au printemps 1944, elle entre en clandestinité et devient chef départemental sanitaire de l'Armée secrète.

Elle est arrêtée le 5 août 1944, interrogée et torturée par Klaus Barbie dans les locaux de la Gestapo place Bellecour et internée à la prison de Montluc.

Elle retrouve la liberté le 24 août 1944 lors de la libération de la prison, et témoigne au procès de Klaus Barbie le 3 juin 1987.